

{besps}serviciodeprotecciondelosderechosdelnino23022014|width=215|height=142{/besps}

El día 20 de febrero, el equipo del Servicio Local de Promoción y Protección de los Derechos del Niño a cargo de Vanina Polifrone, participó de la primera jornada de trabajo en relación al plan integral de prevención, atención y erradicación de la violencia contra la niñez y la adolescencia. Este proyecto está siendo llevado a cabo en forma conjunta por UNICEF y la Comisión Interministerial de Promoción y Protección de los Derechos del Niño. El encuentro se realizó en la sede del Servicio Zonal de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, en la ciudad de Roque Pérez.

Participaron del mismo, representantes del juzgado de paz letrado de Roque Pérez, concejales, la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano, personal del hospital municipal, integrantes del sistema educativo, personal del Servicio Zonal de Promoción y Protección de los Derechos del Niño, y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, quienes se comprometieron al trabajo en red.